

L'Iran rejette les accusations des États-Unis au sujet des attentats du 11 septembre 2001



Téhéran, 7 mai (RHC)- Le gouvernement de l'Iran a dénoncé les tergiversations d'un tribunal nord-américain pour éviter que soient jugés les véritables coupables des attentats contre les tours Jumelles de New York.

Dans des déclarations à la presse, le porte-parole du ministère iranien des Affaires étrangères, Bahram Qasemi, a qualifié de manœuvre politique la décision d'un tribunal nord-américain de prononcer une sentence contre l'Iran pour sa présumée participation dans les faits sans présenter aucune preuve et en l'absence de ses représentants.

Il a considéré à ce propos que la décision judiciaire est illégale et tendancieuse et qu'elle se moque du droit international et des survivants et des victimes des attentats.

Il a dénoncé que l'on tente de dénaturer la réalité, de détourner le processus d'investigation et d'éviter la condamnation des vrais coupables.

Le tribunal en question a condamné l'Iran à verser 6 milliards de dollars aux survivants et aux proches des victimes des attaques terroristes du 11 septembre 2001 contre les tours Jumelles de New York.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/161702-liran-rejette-les-accusations-des-etats-unis-au-sujet-des-attentats-du-11-septembre-2001>



Radio Habana Cuba